

SANTA MARTA DE TORMES

La plaza Conde de Barcelona tendrá más aparcamientos para facilitar la actividad comercial

Es una de las obras que ejecutarán nueve jóvenes dentro del plan de formación y empleo, que tiene un presupuesto de 169.000 euros

EN | SANTA MARTA

La ampliación de la zona de aparcamientos de la plaza Conde de Barcelona y la construcción de vestuarios para la zona deportiva del colegio Miguel Hernández son las dos inversiones que acometerá el Ayuntamiento de Santa Marta a través del Programa Dual de Formación y Empleo de "Mantenedor integral de edificios", concedido por la Junta de Castilla y León, en el que participarán nueve jóvenes menores de 24 años a partir del próximo 1 de diciembre.

Una acción formativa que tiene como objetivo "facilitar el acceso al mercado laboral, mediante el aprendizaje y la experiencia profesional que se ofrece a los desempleados, sobre todo a los colectivos con especiales dificultades de inserción laboral como son los jóvenes", afirma la concejal de Economía y Empleo, Chabela de la Torre, por lo que dan "continuidad a la preocupación por facilitar la formación a la población, porque es el principal problema relacionado con el empleo".

Una especialidad que el Consistorio elige por tercer año consecutivo: "Se trata de un nicho con muchas posibilidades de inserción laboral, ya que más que nuevas construcciones, el mercado está en las reparaciones".

En este sentido, insiste De la Torre: "No estábamos equivocados y es gratificante saber que en las dos convocatorias anteriores se logró un grado de incorporación laboral del 40%".

El proyecto cuenta con un presupuesto total de 169.000 euros, de los que 113.000 están financiados por la Junta y el Fondo Social Europeo y los 56.000 restantes son



La concejal Chabela de la Torre y la orientadora laboral Marian Sánchez. | EN

aportación municipal para realizar estas dos obras que "van a aportar mucho al municipio".

En el caso de la dotación de más plazas de aparcamiento en la plaza Conde de Barcelona, se atiende una demanda continuada del comercio del centro urbano para potenciar el consumo y será "una inversión fundamental para la economía de Santa Marta", afirma la edil del área. Por su parte,

con la creación de los vestuarios para las zonas deportivas que se han puesto en marcha en el colegio Miguel Hernández, también se da respuesta al cada vez mayor volumen de usuarios que utilizar estas instalaciones y que permitirán que las competiciones de fútbol 7 que se disputan en el campo de fútbol municipal por no contar con estos espacios, a partir de ahora se podrán jugar en estas pistas.

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Los ediles Marisol García y Salvador Ruano, en la presentación. | EN

Los vecinos disfrutarán de una decena de actuaciones culturales los fines de semana

EN | VILLAMAYOR

La Concejalía de Cultura de Villamayor pone en marcha a partir de mañana el programa "Fines de Semana Culturales", que se desarrollará durante los meses de noviembre y diciembre e incluye cine, teatro, actuaciones musicales y charlas culturales.

Las actividades tendrán lugar en la Casa de la Cultura las tardes de los sábados y los domingos hasta el próximo 15 de diciembre, para enlazar después con la programación de Navidad.

El objetivo de este programa, que comienza con una actuación de magia, "es ofrecer a los vecinos propuestas culturales para las tardes de los fines de semana, con el ánimo de tener opciones de ocio para disfrutar del tiempo libre sin tener que salir del municipio", asegura la concejal del área, Marisol García.

Una programación que se retoma después del éxito que cosechó la pasada primavera y desde el Consistorio se espera mayor participación dada la climatología invernal.

CABRERIZOS

"Muévete con tu pueblo" organiza una ruta por el Bosque de los Espejos el día 17

El Ayuntamiento de Cabrerizos ha organizado la segunda ruta de senderismo incluida en el programa "Muévete con tu pueblo", que se desarrollará el próximo domingo 17, para recorrer el Bosque de los Espejos y el Asentadero, por los caminos de las localidades serranas de Sequeros, Las Casas del Conde y San Martín del Castañar. Un recorrido por la naturaleza en una ruta circular entre estas tres localidades para disfrutar y apreciar el arte y la belleza natural de estos parajes, además de visitar el castillo donde se encuentra el Centro de Interpretación de Reserva de la Biosfera. Los interesados en participar pueden formalizar su inscripción en el Centro Cultural Municipal hasta el miércoles dia 13. La excursión partirá a las 9:15 horas de la calle Juan de Villanueva de Cabrerizos. Una programación con la que se pretende potenciar la convivencia ciudadana y estrechar las relaciones vecinales a través de salidas culturales./EN

CABRERIZOS



Los adultos llenan las clases de la Escuela de Idiomas
Los adultos llenan cada día las aulas de la Escuela Municipal de Idiomas de Cabrerizos para iniciarse y perfeccionar el aprendizaje del idioma inglés. Una enseñanza que cada curso supera las expectativas y el número de alumnos matriculados. | EN

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Aumenta la afición infantil por jugar al ajedrez
Los niños de Carbayosa demuestran cada semana su afición por el ajedrez, uno de los juegos que cada vez cuentan con más adeptos en el municipio y que aprenden las estrategias de la mano del profesor y experto Pablo Martínez. | EN